



園庭で遊んだよ♡

R4.10.21(金)ひよこ組

一人の子と保育者が築山で“ごろん”と寝転んでいると、他の子どもたちも集まってきて、横に座って寝転ぼうとしたり、寝転んでいる様子を眺めたいしていました。「一緒に寝転んでみる？」と声を掛けながら、みんなで寝転んでみました。保育者が顔を覗いてみると嬉しそうにニコニコと笑う子や眩しそうに目を細める子がいましたよ。中には秋晴れの下、本当に眠ってしまう子もいました。お外、気持ち良かったね♪



暖かくて気持ちいいね！



みんなでごろーん



トラックの砂や砂場の砂を触り、手の平をこすり合わせるように砂を払ったり、何度も砂を摘まんだいして感触を確かめていました。また、土の塊を見つけると保育者に「ん、ん！」と見せてくれる子もいましたよ。



築山をよちよちと歩いたり、ハイハイで登ったり下りたいを繰り返して楽しんでいる子ども達。全身を使って真剣な表情や嬉しそうな表情がたくさん見られます。



よいしょ！
よいしょ！



園庭に出ると、お姉ちゃんお兄ちゃんが駆け寄ってきてくれます。一緒に手を繋いで歩いたり築山に登りたいしてかわいい姿もたくさん見られます♪

